



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Schönebeck (Fahren unter Alkoholeinfluss)

Am späten Freitagabend um 23:17 Uhr führten Beamte in der Welslebener Straße bei einem Fahrradfahrer eine Verkehrskontrolle durch. Bei dem 36-jährigen Fahrzeugführer erfolgte auf freiwilliger Basis ein Atemalkoholtest. Aufgrund des festgestellten Wertes von 2,19 Promille fand im Anschluss eine Blutprobenentnahme zur Beweissicherung statt. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet und die Weiterfahrt bis zur Wiederherstellung der Fahrtüchtigkeit untersagt.

Staßfurt (Fahren unter Alkoholeinfluss)

Durch einen Zeugenhinweis wurden die Beamten am Samstagmorgen um 07:59 Uhr auf eine Fahrzeugführerin in der Maybachstraße aufmerksam, welche augenscheinlich unter Alkoholeinfluss stand. Bei der 61-jährigen Fahrzeugführerin erfolgte ein Atemalkoholtest auf freiwilliger Basis. Aufgrund des festgestellten Wertes von 0,69 Promille fand im Anschluss eine beweissichere Atemalkoholmessung statt, welche den Anfangsverdacht bestätigte. Ein Ordnungswidrigkeitsverfahren wurde eingeleitet und die Weiterfahrt bis zur Wiederherstellung der Fahrtüchtigkeit untersagt.

Nienburg, L73 (Verkehrsunfall mit verletzter Person)

Am Samstagnachmittag um 16:30 Uhr ereignete sich im Bereich der Brückenstraße ein Verkehrsunfall mit einer verletzten Person und anschließender Unfallflucht. Der Unfallverursacher befuhr nach den vorliegenden Erkenntnissen die Brückenstraße aus Nienburg kommend in Richtung Altenburg. Aus bisher ungeklärter Ursache kam das Fahrzeug nach rechts von der Fahrbahn ab und kippte in weiterer Folge auf die Fahrzeugseite. Der Fahrzeugführer konnte am Unfallort nicht festgestellt werden. Aufgrund der Gesamtumstände wurden umfangreiche Suchmaßnahmen nach dem Fahrzeugführer eingeleitet, welche zunächst nicht zum Antreffen führten. Am späten Samstagabend wurde bekannt, dass der 67-jährige Fahrzeugführer eigenständig und mit leichten Verletzungen zu seiner Wohnanschrift zurückgekehrt ist. Die Ermittlungen zur

genauen Unfallursache und den Umständen wurden eingeleitet.

Aschersleben (**Fahren ohne Fahrerlaubnis / Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

In der Nacht von Samstag zum Sonntag wurde um 01:22 Uhr ein PKW in der Straße Staßfurter Höhe einer Verkehrskontrolle unterzogen. Der 45-jährige Fahrzeugführer konnte auf Verlangen keine Fahrerlaubnis vorweisen. Bei der Befragung konnten Anhaltspunkte für Drogenkonsum festgestellt werden. Der Drogentest reagierte positiv auf Amphetamine. Der Beschuldigte wurde im Klinikum einer beweissicheren Blutprobenentnahme unterzogen, die Weiterfahrt untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Im Auftrag

Schliwa

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de